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今年度も本校児童生徒の作品を（承諾の下）掲載していきたいと思います。本校で学

んでいる子どもたちの頑張りを世界中に発信したいというのが私の一番の思いです。 

今後シンガポールに赴任予定の方には学校選びの参考になるかもし

れません。また、本校児童生徒や保護者の皆様にとっても学習の際

の参考になるのではないかと考えます。 不定期にはなりますが、 

今後も作品を紹介していきたいと思います。 

 

〔好きな漢字〕 

ぼくは、「泰」という漢字が好きです。理由は二つあります。 

      一つ目は、僕の名前にある漢字だからです。小さいときからたくさ

ん書いているので、愛着があります。 

 二つ目の理由は、良い意味を持っているからです。安らか、落ち着いた、とい

う意味です。ぼくもこの漢字のように落ち着いた人になりたいです。 

                           小４年 吉本泰智 

 

 

わたしは、「桜」という漢字が一番好きです。 

      今年、日本の公園で母と妹といっしょに初めて桜を見て、春はすて

きな季節だなあと思ったからです。わたしは、毎年メイン校の長期 

休みのある六月と十二月に日本に帰りますが、春はめったに行くことがありませ 

ん。でも、桜の美しさに感動したので、また見れたらいいなと思います。だから 

この漢字を選びました。                小４年 原口怜凪 

 

 

わたしは、「達」という漢字が好きです。それには、二つ理由があ 

ります。一つ目は、自分の名前の達也の「達」だからです。二つ目 

は、達成するの「達」だからです。 

わたしは、最後まであきらめずに何かを成しとげるのがかっこいいと思ってい

ます。だから、どんなこともあきらめずに達成できる人になりたいです。 

                           小４年 田中達也 

 

○ １５０字以内で自分の考えや思いがきちんと表されていてすばらしいです。 

泰 
桜 

達成 

○ 初めて日本の桜を見たときの感動がよく伝わってくる文章です。 

○ これからもずっと自分の名前に誇りをもち、大切な指標となるのでしょうね。 



ぼくは、「一」という漢字が好きです。なぜかというと、一番はや

く書けるし、そしてもう一つは、えん筆でも筆でも簡単に書けるか

らです。 

漢字がすべて「一」みたいに簡単だと、すらすら書けるから、日本語が新しく

なって、「一」のような漢字ばかりになると助かります。 小４年 小西清雅             

 

 

シンガポール「をかし」と「わろし」      中学部２年 梁周東 

 

僕はシンガポールに住んで約三年。僕には良かった事や不満に思った事がいくつか

ある。つまり、「をかし」と「わろし」。これを一つずつあげていこう。 

英語づくしの中、補習校に行くと久しぶりに日本語でとまどいなくぺらぺら話せ

る。そんなとき、僕はいつも「をかし」と心の中で思っている。 

散歩をしていると、遠くに中年の女性が汗水流してなにかをしている。近くに行く

と、彼女は十台ほどのスマホを持ちポケモンＧＯを全力で連打していた。これを見て

僕は「わろし」と思う。こんなことで本気になっている大人を残念に思ったからだ。 

「をかし」や「わろし」などの言葉は、枕草子で使われていた言葉

だ。ふと思った。なぜ海外に住んでいるのにこの古典を学ばなければ

いけないのだろう。長い考察の末にたどり着いたのは、「枕草子の

頃も今も、人が感じるささやかな気づきや感情というのは変わら

ない」ということを学び取るためではないかということ。それが

僕の解釈だ。 

 

 

 

 

 

シンガポールは世界の中でも群を抜いて安

心・安全な都市だと思います。しかし、現代は

予測困難な時代です。いついかなることが起き

るか分かりません。そこで、今年度は毎年実施

していた火災発生時の避難訓練ではなく、不審

者侵入時の避難訓練を

実施しました。 

補習校で実施する訓

練はあくまで基本的なものです。将来的に、子どもたちには、

災害等緊急対応時において、自ら正確な情報を入手し、適切に

迅速に行動できるようになってほしいと願います。 

一 

○ これは漢字学習に苦労している補習校生全員の思いを代弁してるかもしれませんね。 

○ 1000年以上も前の人の思いが現代においても共感できるということは、これだけ文明

が進んでいる中、すごいことですよね。 


